

議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録

開 会 年 月 日	令和2年10月13日
開 会 時 刻	午後5時34分
閉 会 時 刻	午後6時20分
出 席 委 員 名	◎浜口 和久 ○吉井 詩子 宮崎 誠 久保 真
	北村 勝 鈴木 豊司 岡田 善行 品川 幸久
	小山 敏
欠 席 委 員 名	—
署 名 者	—
担 当 書 記	野村 格也
協 議 案 件	1 いせ市議会だより第61号の編集について
	(1) 掲載記事について
	(2) 表紙の題字について
	(3) 表紙の写真について
	2 議会のICT化について
	3 その他
説 明 者	野村主事

## 会議の概要

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 61 号の編集について」を議題として協議し、掲載記事について協議を行った。

次に、「議会の I C T 化について」を議題として協議し、タブレット端末の導入については、これまで当分科会内で議論され、先日の企画調整部会及び議会のあり方調査特別委員会全体会において、議員全員の賛同をいただくことができたが、各派代表者会議において、I C T の分野については広報検討分科会から切り離して、専門の会議を設置してはどうかとの意見があったことが報告され、協議を行ったが、次回の分科会に持ち越すこととなった。

最後に、議会だよりに掲載する質問議員の原稿締め切りを延ばしてほしいとの声があったが、決定は次回の分科会に持ち越すこととし、本日の分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

## 協議の内容

### 1 いせ市議会だより第61号の編集について

#### (1) 掲載記事について

第61号の記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。

#### (2) 表紙の題字について

大湊小学校児童から提出された習字の中から、各委員それぞれ作品を選び、最も得票数の多い作品に決定した。

#### (3) 表紙の写真について

これまで応募のあった作品の中から選定を行い、表紙を決定した。

### 2 議会の I C T 化について

会長からタブレット端末の導入については、9月29日の企画調整部会及び10月6日の議会のあり方調査特別委員会全体会において、議員全員の賛同をいただくことができた旨の報告があった。また、10月6日の各派代表者会議において、タブレット端末導入の補正予算の協議の際、出席議員から I C T の分野については広報検討分科会から切り離して、専門の会議を設置してはどうかとの意見があったことが報告され、当分科会内で協議を行ったが、次回の分科会に持ち越すこととなった。

### 3 その他

議会だよりに掲載する質問議員の原稿締め切りを現状、粗打ち納品の1週間後としているが、予算・決算議会においては期限を延ばしてほしいとの声があった。広報検討分科会委員が校正に要する時間を長くとるべきとの意見から、現状1週間後とはしている

ものの検討の余地はあるとし、次回の分科会に持ち越すこととし、分科会を閉会した。

令和2年10月13日

会 長